



7.10.2024

Liebe Schela-Kinder, liebe Eltern,

am kommenden Freitag, den 11.10.2024 wollen wir uns gemeinsam mit dem Thema Erntedank beschäftigen.

Dazu werden wir uns zwischen 9.00 Uhr und 10.00 Uhr mit allen Schelakindern in zwei Gruppen in der benachbarten Kirche treffen!

Damit wir uns die verschiedenen Lebensmittel, die geerntet werden, im Unterricht noch einmal genau anschauen können, geben Sie Ihrem Kind am Freitag, den 11.10. (!) bitte ein Stück Obst oder Gemüse, z.B. eine Karotte, einen Apfel, eine Zucchini, eine Pflaume... mit.

In der Kirche werden wir dann das Obst und Gemüse zusammentragen.

Im Anschluss an unsere Erntedankfeier wird das Obst und Gemüse der Lebensmittelausgabe gespendet, die Frau Alms de Ocaña betreut.

Auch in unserer ganz nahen Umgebung gibt es Kinder und Familien, die auf die Lebensmittelausgabe der Stadtteildiakonie angewiesen sind und so von unserem Unterricht und unserer Veranstaltung profitieren können!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Herzliche Grüße im Namen der Schulleitung, der Kolleginnen und Kollegen,  
Ihre

Daniela Hagemeister